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Frage 1: Derzeit gibt es keinerlei Bestuhlung, die es den SchülerInnen ermöglicht,
z. B. in Freistunden, sich im Flur aufzuhalten. Aktuell sitzen bzw. stehen
damit die SchülerInnen in solchen Zeitphasen auf dem Flur.
Welche Kosten entstehen für eine komplette Ausstattung auf allen dafür
zur Verfügung stehenden Flurstücken im gesamten Gebäude?
Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, diesen Zustand
mittelfristig zu beheben – z. B. ab Beginn des Schuljahres am
01.08.2017?

Die Ausstattung aller zulässigen Flurbereiche mit nicht brennbaren Sitzgelegenheiten würde
ca. 8.000 € kosten. Diese Ausgabe ist gegenwärtig nicht geplant und könnte nur schrittweise
aus eingesparten Mitteln und nach Abwägung mit anderen Prioritäten der Schulen finanziert
werden.

Frage 2: Wie oben beschrieben sieht die Prioritätenliste der Stadtverwaltung
einen vergleichsweise geringen Sanierungsaufwand, bei gleichzeitig
hoher Priorität in den Bereichen energetische Sanierung und
Instandsetzungsbedarf. Im Innenbereich ist aktuell keine einheitliche
Gestaltung des Schulgebäudes erkennbar.
Inwieweit sieht die Stadtverwaltung mittelfristig die Möglichkeit, den
derzeitigen Zustand hinsichtlich der Innengestaltung zu verbessern und
damit für eine verbesserte Lernatmosphäre zu sorgen?

Der aktuelle Investplan 2017ff enthält für Schulgebäude, Turnhalle und Außenanlagen einen
Gesamtansatz in Höhe von 7.636.200 €. Diese Baumaßnahme umfasst dann auch die
malerische Instantsetzung der Räume und Gänge und wird zu einer besseren Qualität der
Innenbereiche führen.
Von einer vorgezogenen Innengestaltung ist abzuraten, da die energetische Sanierung mit
Abbrucharbeiten verbunden ist und Gestaltungen zerstört werden würden. Kurzfristige
Elterninitiativen, wie an anderen Schulen, die einzelne Klassenräume malern, sind unter zur
Verfügungstellung von Farbe möglich.
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